

# PENGEMBANGAN BLUE PRINT INCOME GENERATING FMIPA BERBASIS POTENSI AKADEMIK, INFRASTRUKTUR, RISET, DAN SUMBER DAYA MANUSIA

Oleh: Dadan Rosana, Ariswan, Jaslin Ikhsan, Ali Mahmudu

## ABSTRAK

Berdasarkan Peraturan Pemerintah Nomor 35 Tahun 2022 tanggal 20 Oktober 2022, UNY menjadi Perguruan Tinggi Negeri Berbadan Hukum (PTNBH). PTNBH merupakan pemberian kewenangan yang mandiri bidang akademik dan nonakademik suatu universitas. Kewenangan itu selayaknya digunakan bijak untuk mencapai visi. PTNBH memerlukan sinergi antar organ yang dijalin dengan sikap saling menghormati. PTNBH merupakan kendaraan menuju universitas kelas dunia, sehingga PTNBH mendorong UNY semakin mandiri. Untuk itu, perlu adanya income generating agar menopang otonomi yang diberikan. Dengan menjadi PTNBH pengelolaan sumber daya harus lebih efisien dan efektif. Sebagai bagian dari UNY, FMIPA harus segera melakukan penyesuaian sehingga mampu menopang bangunan PTNBH yang telah disepakati. Karena itu sangat perlu dilakukan penelitian kebijakan institusional khususnya tentang pengembangan *blue print income generating* FMIPA berbasis potensi akademik, infrastruktur, riset, dan sumber daya manusia.

Penelitian menggunakan model *Research and Development* (R & D) dengan tahapan *4-D* (*Four D*). Model ini terdiri dari empat tahap utama yaitu *define* (pendefinisian), *design* (perancangan), *develop* (pengembangan), dan *disseminate* (penyebaran). Riset awal dilakukan dengan analisis berbagai potensi yang ada di FMIPA baik asset barang bergerak, asset tidak Memverifikasi desain yang dikembangkan dengan melibatkan tim pakar bidang pengelolaan asset dan bisnis pendidikan. *Focus Group Discussion* seluruh *stake holders* di FMIPA untuk analisis konstruksi *blueprint income generating* yang dihasilkan, dan diakhiri smensosialisasikan dan mempublikasikan hasil yang diperoleh dalam kegiatan penelitian institusional ini. Hasil penelitian yang akan dihasilkan adalah naskah akademik kebijakan yang memuat model *blue print income generating* FMIPA berbasis potensi akademik, infrastruktur, riset, dan sumber daya manusia. Luarannya berupa naskah publikasi artikel di jurnal nasional terakreditasi sinta atau internasional bereputasi. Tingkat kesiapan teknologi yang dihasilkan adalah 6 berupa naskah akademik model pengelolaan asset sebagai income generating di FMIPA UNY untuk diimplementasikan oleh management FMIPA

Kata Kunci: *Blue Print, Income Generating, PTNBH, FMIPA UNY*